

Abschied Von Alten Freunden

Ina Deter

Ich glaubte, wir würden nie soweit kommen,
daß einer von uns gehen muß,
ich dachte wir wollten zusammen bleiben,
zusammen gehen bis zum Schluß.

Wir haben damals angefangen
unsere Macken sehr gut gekannt,
wir sind durch viel mehr als dick und dünn gegangen
und jeden so, wie er war, anerkannt.

Ich habe auf einmal nicht mehr verstanden,
daß Geld so wichtig für euch geworden ist,
von unsrer Freundschaft ist nicht mehr viel vorhanden
weil schon das Mißtrauen an jedem frißt.

Ich fühlte mich von euch oft angegriffen,
von euern harten Worten verletzt,
habe mir manchmal die Tränen verkniffen
und war verwundbar noch bis zuletzt.

Wir haben einmal angefangen
mit wirklich guten Schnapsideen,
und ich bin gerne mit euch gegangen
und darum fällt es mir schwer zu gehen.